
Protokoll:  
Rm Kaiser (FDP) weist auf die Beschlussvorlage hin. Die vorgeschlagenen Maßnahmen seien 
nur denkbar, insbesondere die Schaffung einer Querungshilfe in Form einer Verkehrsinsel sei 
vermutlich zu teuer, aber eine Beschilderung sei im Rahmen des Haushaltes sicherlich noch 
möglich. 
 
Beigeordneter Prümm liest die Stellungnahme der Verwaltung (ST/0135/2010) vor. 
 
Der Antragsteller ist damit einverstanden, die Angelegenheit in den Fachbereichsausschuss IV zu 
verweisen. 
 


